



□ Bergstraße

Turnverein lädt zu etwas anderem Fernsehprogramm

Hemsbach. (az) "TV aktuell" - eine Sendung für die ganze Familie. Fernsehunterhaltung der ganz besonderen Art - live, hautnah und interaktiv - haben die Gäste am Samstagabend beim Herbstballs des Hemsbacher Turnvereins (TV) in der festlich dekorierten und bis auf den letzten Platz gefüllten TV-Halle geboten bekommen. Begrüßt wurde das Publikum von den beiden Moderatoren Andreas Bonk und Annelore Palm, die gemeinsam im Stil einer Nachrichtensendung durch das bunte und vielseitige Programm des Abends führten.

Die Dekoration der Halle und ganz besonders der Bühne schaffte wahre Fernseh-Atmosphäre. Neben einer überdimensionalen Flimmerkisten im Hintergrund der Bühne, die das Logo "TV aktuell" und bildlich die einzelnen Abteilungen des etwa 1400 Mitglieder starken Turnvereins zeigte, waren am Bühnenrand eine riesige Fernbedienung sowie eine Fernsehkamera aus Pappe angebracht. Für das stil- und liebevolle gestaltete Bühnenbild zeichnete Werner Weithofer verantwortlich, die Tischdekoration und das Schmücken der Halle für die Veranstaltung hatte dagegen der Fest- und Vergnügungsausschuss des Vereins übernommen.

Erster Programmpunkt waren die Turnerinnen verschiedener Altersklassen, die dem begeisterten Publikum Ausschnitte ihrer Kür auf dem Schwebebalken darboten. Von Handstand über grazile Sprünge bis hin zum Rad und Salto präsentierten die Mädchen Turnartistik der besonderen Art. Ihre Vorstellung erhielt durch die Kombination von Bühnenbeleuchtung mit Schwarzlicht und den weißen, fluoreszierenden Anzügen der Turnerinnen einen ganz besonderen Reiz. Auch die Vorführung der Balletttänzer zum Thema "Herbst - Winter" sowie die Tanzeinlagen der "Lollipops", den kleinsten Teilnehmern der Penguin Tappers, oder auch deren Jungs-Tanzgruppe "Men in Black" sorgten für beste Stimmung und Unterhaltung. Die Penguin Tappers gehören derzeit zu den bekanntesten und erfolgreichsten Tanzgruppen Deutschlands. Im vergangenen Jahr wurden sie Dritter bei der Weltmeisterschaft, mehrfach bereits Deutscher Meister.

Die Bewirtung hatte das Sporthallen-Lokal "Pegasus" übernommen. Zwischen den einzelnen Vorführungen und Präsentationen moderierten Bonk und Palm lustig und gekonnt durch das Programm und brachten das Publikum mit kleinen Anekdoten aus dem Vereinsleben zum Lachen. Für die musikalische Untermalung des Abends sorgte Jochen Weber.

Natürlich gab es auch in diesem Jahr wieder die traditionelle Tombola, bei der viele attraktive Preise zu gewinnen waren. Die von zahlreichen Vereinsmitgliedern und regionalen Firmen gestifteten Preise waren auf großen Tischen vor der Bühne aufgebaut und warteten auf "ihre" Gewinner, die später am Abend gekürt wurden.

Vielfältiges Angebot

"Mit diesem Programm möchten wir allen Anwesenden Einblicke in das vielfältige und hochkarätige Angebot unseres Vereins bieten und einzelne Abteilungen des Vereins vorstellen", erläuterte Vorstandsmitglied Marion Weithofer Sinn und Zweck der Veranstaltung und fügte hinzu, dass man stolz sein könne, auf die vielen erfolgreichen Abteilungen und Sportler des Vereins.

Höhepunkt des unterhaltsamen und kurzweiligen Abends waren die Ehrungen der Sportler und langjährigen Vereinsmitglieder, die Vorsitzender Andreas Bonk und dessen Stellvertreter Helmut Künzler vornahmen. Mit vielen Gesprächen und bester Stimmung ging ein spannender und unterhaltsamer Abend zu Ende - und das ganz ohne Werbeunterbrechungen.

Weiterer Bericht auf dieser Seite

Artikel drucken...

Fenster schließen...